Name: / Datum:

Regel-Fragebogen DGV-Platzreife

Frage 1 (leicht)

Darf ein auf dem Griin liegender Ball aufgenommen und gereinigt werden?

O 1) Ja
[l 2.) Nein
O 3) Ja, jedoch nur in Gegenwart des Zahlers.

Frage 2 (leicht)

Kann eine Spielergruppe ihre Position auf dem Platz nicht halten und bleibt um mehr als ein volles Loch hinter den
vorausgehenden Spielern zuriick, so sollte sie die nachfolgenden Spieler zum Uberholen auffordern.

O 1) Richtig

O 2.) Falsch

Frage 3 (leicht)

Darf ein Zéhler Regelentscheidungen treffen, wenn der Spieler sich nicht sicher ist, welche Regel zutrifft?
O 1) Nein

O 2) Ja

Frage 4 (mittel)

Wie darf Erleichterung von einem Auspfahl in Anspruch genommen werden, wenn dadurch der Stand oder der Raum des
Schwungs beeintrachtigt wird?

O 1) Der Spieler darf den Ball mit einem Strafschlag fir unspielbar erklaren und innerhalb von
zwei Schlagerlangen droppen.

O 2) Der Spieler darf den Ball mit zwei Strafschlagen fur unspielbar erklaren und innerhalb von
einer Schlagerlange droppen.

O 3) Der Spieler darf den Ball straflos innerhalb von einer Schlagerlange vom
néchstgelegenen Punkt der Erleichterung droppen.

Frage 5 (leicht)

Golf ist zwar ein Individualsport, aber von allen Spielern wird erwartet, dass sie stets Riicksicht auf andere Spieler nehmen

O 1) Richtig

O 2.) Falsch

Frage 6 (Allgemein)

Wer verfasst die offiziellen Golfregeln?

O 1) DGV (Deutscher Golf Verband)
O 2) DOSB (Deutscher Olympischer Sportbund)
O 3) R&A und USGA (Royal & Ancient Golfclub und United States Golf Association).
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Name: / Datum:

Frage 7 (mittel)

Was gilt auf dem Platz nicht als Hemmnis?

O 1) Miilleimer
O 2) Baum
O 3) Strale

Frage 8 (schwer)

Der Ball liegt im Rough eingebettet in seinem eigenen Einschlagsloch. Wie darf das Spiel fortgesetzt werden?

O 1.) Der Spieler darf den Ball straflos innerhalb von einer Schlagerlange, nicht naher zur
Fahne, droppen.

O 2) Der Spieler darf den Ball straflos moglichst nahe der urspriinglichen Lage, nicht nédher zur
Fahne hinlegen.

O 3) Der Spieler hat nur die Wahl, ihn zu spielen, wie er liegt, oder mit einem Strafschlag fur
unspielbar zu erklaren.

Frage 9 (Allgemein)

Registrierte Privatrunden kann man ...

O 1.) ... auf allen Platzen mit einem Course Rating spielen.
O 2) ... Uberall spielen, wo man Mitglied ist.
O 3) ... nur auf dem DGV angeschlossenen Golfanlagen spielen.

Frage 10 (Allgemein)

Wer darf als Zahler fur eine registrierte Privatrunde (zum Handicap-relevanten Spiel) eingesetzt werden?

[l 1) Jede von der Spielleitung dazu bestimmte Person.
O 2) Eine beliebige Person auch ohne Handicap - sie muss ja nur zéhlen kénnen!
O 3) Ein Spieler mit einem Handicap-Index.

Frage 11 (Allgemein)

Wo sollten Spieler ihre Golftaschen ablegen oder ihre Trolleys abstellen, wenn sie das Griin erreichen?

O 1) So nah wie mdglich an ihren Béllen, so wird Zeit gespart.

O 2) Unmittelbar vor dem Griuin. So erkennen die nachfolgenden Spieler, dass das Griin noch
nicht frei ist.

O 3) Auf der Seite des Griins, an der es zum nachsten Abschlag weitergeht.

Frage 12 (Allgemein)

Zwei Spieler haben Handicap-Index 36,0. Einer hat sein Handicap von den gelben Abschléagen erspielt, der andere von den
blauen (vordere Abschlage). Welcher Spieler ist besser?

O 1) Der Spieler, der von den gelben Abschlagen gespielt hat.

O 2) Der Spieler, der von den blauen Abschlagen gespielt hat.
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Name: / Datum:

3) Beide haben die gleiche Spielstarke.

Frage 13 (Allgemein)

Ein Handicap-Index driickt aus ...

O 1) ... wie erfahren ein Spieler ist.
O 2) ... wie gut ein Spieler immer spielt.
O 3) ... wie gut ein Spieler theoretisch spielen kann, wenn alles gut geht.

Frage 14 (mittel)

Wie muss ein Spieler verfahren, wenn er vom Fairway einen Ball ins Aus geschlagen hat?

O 1) Er erhalt einen Strafschlag und muss einen neuen Ball an die Stelle des letzten Schlags
legen.

O 2) Er erhalt einen Strafschlag und muss einen neuen Ball an der Stelle des letzten Schlags
droppen.

O 3) Er erhalt zwei Strafschlage und kann, nach Wabhl, einen neuen Ball hinlegen oder
droppen.

Frage 15 (Allgemein)

Der Handicapausschuss des Heimatclubs ...

O 1) ... darf nach dem Turnier entscheiden, ob die Ergebnisse Handicap-relevant sind.

O 2) ... darf dem DGV vorschlagen, das Handicap eines Spielers herauf- oder herabzusetzen,
wenn er berechtigte Griinde dafur hat.

O 3) ... kann "nicht Handicap-relevant" Ergebnisse als "Handicap-relevant" anerkennen.

Frage 16 (Allgemein)

Ein Greenkeeper arbeitet auf einer Spielbahn. Wie verhalt sich ein Spieler richtig, der dort abschlagen mdchte?

O 1.) Einfach abschlagen. Die Wahrscheinlichkeit den Greenkeeper zu treffen ist eher gering.
O 2) Laut rufen und den Greenkeeper zur Seite weisen.
O 3) Warten, bis der Greenkeeper seine Arbeit beendet hat.

Frage 17 (schwer)
Ein Spieler schlagt einen provisorischen Ball vom Abschlag, weil sein urspriinglicher Ball im hohen Rough verloren sein

kénnte. Der urspringliche Ball wird dann doch gefunden, liegt aber absolut unspielbar. Wie darf der Spieler weiter
vorgehen?

O 1) Der Spieler muss den urspriinglichen Ball aufheben und mit dem provisorischen Ball
weiterspielen.

O 2) Es unterliegt der Entscheidung des Spielers, welchen Ball er weiterspielt.

O 3) Da der urspriingliche Ball gefunden wurde, ist er nach wie vor "Ball im Spiel". Der
provisorische Ball muss aufgegeben werden.

Frage 18 (Allgemein)
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Name: / Datum:

In welchem Turnus werden die Offiziellen Golfregeln Gberarbeitet und neu herausgegeben?

O 1) Alle 4 Jahre
O 2.) Alle 5 Jahre
O 3) Alle 10 Jahre

Frage 19 (Allgemein)

Das Amateurstatut bestimmt, wie ein Spieler sich verhalten muss, um als Golfamateur zu gelten. Diese Aussage ...

O 1)) ... ist richtig und gilt uneingeschrankt.
O 2) ... gilt nur bei Handicap-relevanten Turnieren.
O 3) .. trifft nur fur Pros zu.

Frage 20 (Allgemein)

Ein Spieler spielt in einem Turnier ein Hole-in-One. Welchen Preis darf er als Amateur dafiir annehmen?

O 1) Fir Hole-in-One-Preise gelten keine Preisgrenzen.

D 2) Auch ein Hole-in-One-Preis darf den Einzelhandelswert von 900 Euro nicht
Uberschreiten.

O 3) Ein Spieler darf solche Preise nur in nicht Handicap-relevanten Spielen annehmen.

Frage 21 (mittel)

Was ist eine Spielverbotszone?

O 1) Der Bereich hinter der Vordergruppe, in dem die eigenen Balle aus Sicherheitsgriinden
nicht landen durfen.

O 2) Eine von der Spielleitung bestimmte Flache, aus der nicht gespielt werden darf.

O 3) Die Zeitspanne vor oder nach einem Turnier, in der keine anderen Spieler starten dirfen.

Frage 22 (schwer)

Der Spieler erklart seinen Ball fiir unspielbar und droppt ihn korrekt. Der Ball rollt dabei in dieselbe schlechte Lage zuriick.
Was sind die Folgen?

O 1) Der Ball ist im Spiel. Der Spieler muss erneut entscheiden, ob er den Ball spielt wie er
liegt oder nochmals mit einem zuséatzlichen Strafschlag fur unspielbar erklart.

O 2) Der Spieler darf den Ball erneut droppen, dieses Mal ohne Strafschlag.

O 3) Der Spieler muss den Ball erneut droppen, dieses Mal mit zwei zusétzlichen
Strafschlagen.

Frage 23 (Allgemein)

Wer ist Mitglied im Deutschen Golf Verband?

O 1) Nur Golfanlagen und Golfclubs
O 2) Golfspieler und Golfclubs
O 3) Golf-Professionals

Nach den Richtlinien der DGV-Platzreifepriifung - © Deutscher Golf Verband e.V. 2023 / Seite 4



Name: / Datum:

Frage 24 (Allgemein)

Welchen Sinn hat der Handicap-Index?

O 1) Der Handicap-Index dient als Statussymbol.

O 2) Mit dem Handicap-Index kann das Nettoergebnis im Vergleich zu anderen Spielern
ermittelt werden.

O 3) Das Handicap-Index zeigt, wie viel Erfahrung ein Spieler hat.

Frage 25 (leicht)

Was ist "zeitweiliges Wasser"?

O 1) Ein ausgetrockneter Teich.
O 2) Ein Sumpf oder Moor.
O 3) Eine Pfiitze auf dem Fairway.

Frage 26 (Allgemein)

Wie lautet der international bekannte Warnruf, falls einmal ein Ball in Richtung von anderen Personen fliegt?

O 1) Fore!
O 2) Achtung!
[l 3) Vorsicht!

Frage 27 (schwer)

Wann durfen Balleinschlagldécher (Pitchmarken) auf dem Griin ausgebessert werden?

O 1) Pitchmarken dirfen erst dann ausgebessert werden, wenn die Balle aller Spieler auf dem
Grin liegen.

O 2) Pitchmarken auf dem Griin durfen jederzeit und iberall ausgebessert werden.

O 3) Pitchmarken dirfen tberall auf dem Griin, jedoch nicht auf der eigenen Spiellinie

ausgebessert werden.

Frage 28 (Allgemein)

Eine registrierte Privatrunde ...

O 1) ... kann man auch noch nach 18 Léchern anmelden, wenn man alle Lécher mit einem

Zahler bereits gespielt hat.

O 2) ... muss nicht ganz so streng nach den Regeln gespielt werden, da man dabei nicht mit

anderen Spielern in Konkurrenz steht und diesen deshalb auch nicht schaden kann.

O 3) ... muss vor Beginn der Runde bei der Spielleitung angemeldet werden und wird genauso

nach den Regeln gespielt wie ein Turnier.

Frage 29 (schwer)

Wann muss ein Ball nach dem Droppen erneut gedroppt werden?

O 1) Wenn er im Erleichterungsbereich an einer ungiinstigen Stelle liegenbleibt.
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2) Wenn er aus dem Erleichterungsbereich herausrollt.

O 3) Wenn der Spieler den Ball absichtlich an einer sehr glinstigen Stelle im
Erleichterungsbereich gedroppt hat.

Frage 30 (mittel)

Ein Spieler stoRt beim Ansprechen versehentlich seinen Ball vom Tee. Welche Entscheidung ist richtig?

O 1) Die Bewegung z&hlt als Schlag und der Ball muss gespielt werden, wie er liegt.
O 2) Der Ball darf straflos neu aufgeteet werden.
O 3) Der Ball darf mit einem Strafschlag neu aufgeteet werden.
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Losungen zum Regel-Fragebogen
Frage 1 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 109 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Darf ein auf dem Griin liegender Ball aufgenommen und gereinigt werden?

X 1) Ja
2) Nein
3) Ja, jedoch nur in Gegenwart des Zahlers.

Frage 2 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 13 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Kann eine Spielergruppe ihre Position auf dem Platz nicht halten und bleibt um mehr als ein volles Loch hinter den vorausgehenden Spielern
zuriick, so sollte sie die nachfolgenden Spieler zum Uberholen auffordern.

X 1) Richtig

2) Falsch

Frage 3 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 15 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"
Darf ein Zéhler Regelentscheidungen treffen, wenn der Spieler sich nicht sicher ist, welche Regel zutrifft?
X 1) Nein

2) Ja

Frage 4 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 102 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wie darf Erleichterung von einem Auspfahl in Anspruch genommen werden, wenn dadurch der Stand oder der Raum des Schwungs
beeintrachtigt wird?

X 1) Der Spieler darf den Ball mit einem Strafschlag fur unspielbar erklaren und innerhalb von
zwei Schlagerlangen droppen.

2) Der Spieler darf den Ball mit zwei Strafschlagen fir unspielbar erklaren und innerhalb von
einer Schlagerlange droppen.

3) Der Spieler darf den Ball straflos innerhalb von einer Schlagerlange vom
nachstgelegenen Punkt der Erleichterung droppen.

Frage 5 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 10 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"
Golf ist zwar ein Individualsport, aber von allen Spielern wird erwartet, dass sie stets Riicksicht auf andere Spieler nehmen
X 1) Richtig

2) Falsch

Frage 6 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 101 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wer verfasst die offiziellen Golfregeln?

1.) DGV (Deutscher Golf Verband)
2) DOSB (Deutscher Olympischer Sportbund)
X 3) R&A und USGA (Royal & Ancient Golfclub und United States Golf Association).

Frage 7 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 132 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Was gilt auf dem Platz nicht als Hemmnis?

Nach den Richtlinien der DGV-Platzreifepriifung - © Deutscher Golf Verband e.V. 2023 / Seite 7



1) Mulleimer
X 2) Baum

3) StralBe

Frage 8 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 128 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Der Ball liegt im Rough eingebettet in seinem eigenen Einschlagsloch. Wie darf das Spiel fortgesetzt werden?

X 1) Der Spieler darf den Ball straflos innerhalb von einer Schlagerlange, nicht naher zur
Fahne, droppen.

2) Der Spieler darf den Ball straflos moglichst nahe der urspriinglichen Lage, nicht naher zur
Fahne hinlegen.

3) Der Spieler hat nur die Wahl, ihn zu spielen, wie er liegt, oder mit einem Strafschlag fur
unspielbar zu erklaren.

Frage 9 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 164 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Registrierte Privatrunden kann man ...

X 1) ... auf allen Platzen mit einem Course Rating spielen.
2) ... Uberall spielen, wo man Mitglied ist.
3) ... nur auf dem DGV angeschlossenen Golfanlagen spielen.

Frage 10 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 138 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wer darf als Zahler fur eine registrierte Privatrunde (zum Handicap-relevanten Spiel) eingesetzt werden?

X 1) Jede von der Spielleitung dazu bestimmte Person.
2) Eine beliebige Person auch ohne Handicap - sie muss ja nur zahlen kdnnen!
3) Ein Spieler mit einem Handicap-Index.

Frage 11 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 26 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wo sollten Spieler ihre Golftaschen ablegen oder ihre Trolleys abstellen, wenn sie das Grun erreichen?

1) So nah wie mdglich an ihren Béllen, so wird Zeit gespart.
2) Unmittelbar vor dem Griin. So erkennen die nachfolgenden Spieler, dass das Griin noch
nicht frei ist.
X 3) Auf der Seite des Grins, an der es zum nachsten Abschlag weitergeht.

Frage 12 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 157 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Zwei Spieler haben Handicap-Index 36,0. Einer hat sein Handicap von den gelben Abschléagen erspielt, der andere von den blauen (vordere
Abschléage). Welcher Spieler ist besser?

1) Der Spieler, der von den gelben Abschlagen gespielt hat.
2) Der Spieler, der von den blauen Abschlagen gespielt hat.
X 3) Beide haben die gleiche Spielstarke.

Frage 13 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 161 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Ein Handicap-Index driickt aus ...

1.) ... wie erfahren ein Spieler ist.
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2) ... wie gut ein Spieler immer spielt.

X 3) ... wie gut ein Spieler theoretisch spielen kann, wenn alles gut geht.

Frage 14 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 23 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wie muss ein Spieler verfahren, wenn er vom Fairway einen Ball ins Aus geschlagen hat?

1) Er erhélt einen Strafschlag und muss einen neuen Ball an die Stelle des letzten Schlags
legen.
X 2) Er erhélt einen Strafschlag und muss einen neuen Ball an der Stelle des letzten Schlags
droppen.
3) Er erhélt zwei Strafschlage und kann, nach Wahl, einen neuen Ball hinlegen oder
droppen.

Frage 15 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 167 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Der Handicapausschuss des Heimatclubs ...

1) ... darf nach dem Turnier entscheiden, ob die Ergebnisse Handicap-relevant sind.

X 2) ... darf dem DGV vorschlagen, das Handicap eines Spielers herauf- oder herabzusetzen,
wenn er berechtigte Griinde daftr hat.

3) ... kann "nicht Handicap-relevant" Ergebnisse als "Handicap-relevant" anerkennen.

Frage 16 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 143 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Ein Greenkeeper arbeitet auf einer Spielbahn. Wie verhalt sich ein Spieler richtig, der dort abschlagen mdchte?

1.) Einfach abschlagen. Die Wahrscheinlichkeit den Greenkeeper zu treffen ist eher gering.
2) Laut rufen und den Greenkeeper zur Seite weisen.
X 3) Warten, bis der Greenkeeper seine Arbeit beendet hat.

Frage 17 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 170 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Ein Spieler schlagt einen provisorischen Ball vom Abschlag, weil sein urspringlicher Ball im hohen Rough verloren sein kdnnte. Der
ursprungliche Ball wird dann doch gefunden, liegt aber absolut unspielbar. Wie darf der Spieler weiter vorgehen?

1) Der Spieler muss den urspriinglichen Ball aufheben und mit dem provisorischen Ball
weiterspielen.

2) Es unterliegt der Entscheidung des Spielers, welchen Ball er weiterspielt.

X 3) Da der ursprungliche Ball gefunden wurde, ist er nach wie vor "Ball im Spiel". Der
provisorische Ball muss aufgegeben werden.

Frage 18 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 100 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

In welchem Turnus werden die Offiziellen Golfregeln Giberarbeitet und neu herausgegeben?

X 1) Alle 4 Jahre
2) Alle 5 Jahre
3) Alle 10 Jahre

Frage 19 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 152 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Das Amateurstatut bestimmt, wie ein Spieler sich verhalten muss, um als Golfamateur zu gelten. Diese Aussage ...

X 1) ... ist richtig und gilt uneingeschrankt.

2) ... gilt nur bei Handicap-relevanten Turnieren.
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3) ... trifft nur fur Pros zu.

Frage 20 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 151 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Ein Spieler spielt in einem Turnier ein Hole-in-One. Welchen Preis darf er als Amateur dafiir annehmen?

X 1) Fir Hole-in-One-Preise gelten keine Preisgrenzen.

2) Auch ein Hole-in-One-Preis darf den Einzelhandelswert von 900 Euro nicht
Uberschreiten.

3) Ein Spieler darf solche Preise nur in nicht Handicap-relevanten Spielen annehmen.

Frage 21 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 56 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Was ist eine Spielverbotszone?

1) Der Bereich hinter der Vordergruppe, in dem die eigenen Bélle aus Sicherheitsgrinden

nicht landen durfen.

X 2) Eine von der Spielleitung bestimmte Flache, aus der nicht gespielt werden darf.

3) Die Zeitspanne vor oder nach einem Turnier, in der keine anderen Spieler starten dirfen.

Frage 22 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 123 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Der Spieler erklart seinen Ball fiir unspielbar und droppt ihn korrekt. Der Ball rollt dabei in dieselbe schlechte Lage zuriick. Was sind die Folgen?

X 1) Der Ball ist im Spiel. Der Spieler muss erneut entscheiden, ob er den Ball spielt wie er

liegt oder nochmals mit einem zusatzlichen Strafschlag fiir unspielbar erklart.
2) Der Spieler darf den Ball erneut droppen, dieses Mal ohne Strafschlag.

3) Der Spieler muss den Ball erneut droppen, dieses Mal mit zwei zusatzlichen
Strafschlagen.

Frage 23 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 20 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wer ist Mitglied im Deutschen Golf Verband?

X 1) Nur Golfanlagen und Golfclubs
2) Golfspieler und Golfclubs
3) Golf-Professionals

Frage 24 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 83 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Welchen Sinn hat der Handicap-Index?

1) Der Handicap-Index dient als Statussymbol.

X 2) Mit dem Handicap-Index kann das Nettoergebnis im Vergleich zu anderen Spielern
ermittelt werden.

3) Das Handicap-Index zeigt, wie viel Erfahrung ein Spieler hat.

Frage 25 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 134 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Was ist "zeitweiliges Wasser"?

1) Ein ausgetrockneter Teich.
2) Ein Sumpf oder Moor.
X 3) Eine Pfiitze auf dem Fairway.
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Frage 26 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 6 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wie lautet der international bekannte Warnruf, falls einmal ein Ball in Richtung von anderen Personen fliegt?

X 1) Fore!
2) Achtung!
3) Vorsicht!

Frage 27 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 64 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wann durfen Balleinschlaglécher (Pitchmarken) auf dem Griin ausgebessert werden?

1) Pitchmarken drfen erst dann ausgebessert werden, wenn die Bélle aller Spieler auf dem
Grin liegen.
X 2) Pitchmarken auf dem Griin dirfen jederzeit und uberall ausgebessert werden.
3) Pitchmarken drfen tberall auf dem Griin, jedoch nicht auf der eigenen Spiellinie

ausgebessert werden.

Frage 28 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 169 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Eine registrierte Privatrunde ...

1) ... kann man auch noch nach 18 Léchern anmelden, wenn man alle Lécher mit einem
Zahler bereits gespielt hat.

2) ... muss nicht ganz so streng nach den Regeln gespielt werden, da man dabei nicht mit
anderen Spielern in Konkurrenz steht und diesen deshalb auch nicht schaden kann.

X 3) ... muss vor Beginn der Runde bei der Spielleitung angemeldet werden und wird genauso
nach den Regeln gespielt wie ein Turnier.

Frage 29 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 79 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Wann muss ein Ball nach dem Droppen erneut gedroppt werden?

1) Wenn er im Erleichterungsbereich an einer unguinstigen Stelle liegenbleibt.
X 2) Wenn er aus dem Erleichterungsbereich herausrollt.
3) Wenn der Spieler den Ball absichtlich an einer sehr gunstigen Stelle im

Erleichterungsbereich gedroppt hat.

Frage 30 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 11 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"

Ein Spieler sto3t beim Ansprechen versehentlich seinen Ball vom Tee. Welche Entscheidung ist richtig?

1.) Die Bewegung z&hlt als Schlag und der Ball muss gespielt werden, wie er liegt.
X 2) Der Ball darf straflos neu aufgeteet werden.
3) Der Ball darf mit einem Strafschlag neu aufgeteet werden.
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